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Protokoll Fachschaftsratssitzung 08.11.2023 

 

Sitzungsleitung: Henry Wilkens und Kim Dreilich 

Protokollführung: Lena Popp 

Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 

- Der Fachschaftsrat war beschlussfähig. – 
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1. Ankündigungen 

keine 

2. Genehmigung des Protokolls vom 02.11.2023 

Das Protokoll der Sitzung vom 02.11.2023 wurde einstimmig genehmigt. 

3.StuRa 

Die StuRa Vertreter berichten aus der letzten StuRa Sitzung: Es wurde über einen 

Entwurf für eine neue Organisationssatzung diskutiert, die Abstimmung findet in 2 

Wochen statt. Zudem gab es einige Wahlen. Vom 11. bis zum 15. Dezember findet 

das 10-Jährige Jubiläum der VS statt. Der Finanzantrag der Fachschaft Medizin für 

deren Ersti-Fahrt wurde genehmigt. Der Antrag der ROSA HSG zur Verhinderung 

eines strittigen Vortrags wurde hinfällig, da der Vortrag abgesagt wurde. Auch der 
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Haushalt des StuRa wurde diskutiert. Der Antrag der Fachschaft Jura zur 

Umfinanzierung der Mittel beziehungsweise zur Mehrfinanzierung der Fachschaften 

wurde vertagt. Je nach Anwesenheit in der Sondersitzung in der nächsten Woche 

wird der Antrag entweder dann oder in der nächsten regulären Sitzung besprochen. 

4. BaWüFaTa 

Die Sitzungsleitung stellt die Themen der Workshops auf der anstehenden 

BaWüFaTa vor: „Weiterentwicklung und Zukunft der Landesfachschaft“ und 

„Repetitorien an den Universitäten – auch eine Verantwortung des Landes“. Aus der 

Fachschaft gibt es keine Anmerkungen dazu. 

5. Hockenheim-AK 

An der Feedback-Umfrage zum Examen in Hockenheim haben leider nur 40 

Personen teilgenommen. Die Sitzungsleitung leitet die Ergebnisse an den Dekan, an 

Dr. Kaiser und an Prof. Haas weiter. Einzelne Ergebnisse werden vorgestellt: 

Ungefähr die Hälfte ist mit dem Auto angereist. Alle, die den ÖPNV genutzt haben, 

haben die Unpünktlichkeit bemängelt. Kritisiert wurden auch die nicht ausreichenden 

Möglichkeiten, an der Halle zu parken. Genereller Kritikpunkt war der lange Weg, der 

sehr viel Zeit in Anspruch genommen hat. 

Zum Raum: Ein Viertel fand den Raum zu kalt. Kritisiert wurde der lange Weg zur 

Toilette, enge und wackelige Tische und die Unruhe, die dadurch entstanden ist, 

dass alle Prüflinge in einem Raum geschrieben haben. 

Als Fazit lässt sich sagen, dass die Halle an sich wohl besser war als die Hallen in 

Heidelberg, die Umstände aber so schwierig waren, dass Hockenheim keine gute 

Lösung ist. 

6. Protokoll-AK 

Konstantin Achilles und Theo Argiantzis werden einstimmig in den AK gewählt 

7. Tutorium-AK 

Die Räume für die Tutorien wurden reserviert. Geplant ist, dass immer zwei 

Personen ein Tutorium leiten. Wer ein Tutorium übernehmen möchte, meldet sich 

bitte bei Jurek. 
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8. Projekte-AK 

Bei dem Vortrag mit Prof. Grzeszick gibt es kleinere Terminprobleme, er ist nun auf 

Anfang Januar zusammen mit einem PoWi-Professor geplant. Ronen Steinke wurde 

bezüglich eines Vortrags angeschrieben. 

9. Juraball-AK 

Die Räumlichkeiten im Schloss wurden besichtigt, der Kostenvoranschlag hierfür ist 

angefragt. Im Schloss wäre Platz für ungefähr 500 Leute, auf der Molkenkur nur für 

350 Personen. 

11. Sport-AK 

Erinnerung an alle Mitglieder des AKs: bitte die Bestellungen fertigmachen. 

12. Alexy-AK 

Emily van Rhaden, Kim Dreilich und Jacob Schupp werden einstimmig zur Leitung 

des AKs gewählt. 

David Rössler und Emilia Woltz werden einstimmig als Mitglieder des AKs gewählt. 

13. Ersti-Paten 

In der nächsten Woche werden allen Erstis der Fachschaft Fachschaftler aus 

höheren Semestern als Paten zugeordnet. 

14. Verschiedenes 

- Theo stellt kurz die Zeitschrift jurasic vor, die der Fachschaftsrat mitfinanziert hat. 

- Finanzen: unser Budgetplan wird voraussichtlich 13.000€ umfassen. Zusätzlich 

können noch Finanzanträge beim StuRa gestellt werden, die Frist für dieses Jahr 

endet in zwei Wochen. Wenn es hierfür noch Ideen gibt, sollen die Anträge an die 

Sitzungsleitung bis zur nächsten Sitzung weitergleitet werden. Erste Idee: zweite 

Musikbox mit Tragegurt. Anträge können nächsten Mittwoch in der Sitzung 

vorgestellt werden. 

- Es wurde angeregt, nach Beiträgen als Wertschätzung wieder zu klopfen. 

- Die hohe Lautstärke in den Sitzungen wird mit der Aufforderung, die Gespräche 

einzustellen kritisiert. 

- Ersti-AK: Auswertung Feedback Ersti-Woche: 

 Grundsätzlich fiel das Feedback sehr positiv aus. 

 Die Erstis haben sich über die Veranstaltungen immer gut informiert gefühlt. 
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Kritisiert wurde, dass es zu wenige Info-Veranstaltungen über das Studium 

gab. 

50% gaben an, dass es im Verhältnis zu nicht-alkoholischen Veranstaltungen 

zu viele alkoholische Veranstaltungen gab; Alkoholfreier Spieleabend wird als 

Alternativveranstaltung vorgeschlagen. 

Gewünscht wurde sich, dass mehr Erstis am Frühstück teilnehmen können 

und dass es mehr Kennenlernspiele gibt. 

 Die einzelnen Veranstaltungen wurden ziemlich gut bewertet. 

- Die Sitzungsleitung bittet den Ersti-AK darum, noch die Reste im Büro 

aufzuräumen. 

- Kaffeemaschine: Der Finanzantrag umfasst 500€ aus Rücklagen, das geplante 

Modell von Siemens kostet 499€. Kim kümmert sich um die Anschaffung, da es 

niemand sonst übernehmen möchte. 

- Studieninformationstag: Für die Studieninformationstag hat Dr. Kaiser um Hilfe 

gefragt. Konkret geht es darum, jeweils eine Stunde eine Schicht zu übernehmen. 

Wer dabei helfen möchte, meldet sich bitte bei Henry. 

-  

 

 

Das Protokoll wurde genehmigt in der Sitzung vom  

gezeichnet: Fachschaftssprecher/in mit Vertretung 

 

 

 


